



光の子 2024

文責 (得能)

今年一年を振り返って

早いもので2学期も今日で終わりです。と同時に、今年ももうすぐ終わろうとしています。皆さんにとって、今年一年はどのような年だったでしょうか。

今年のビッグイベントとして思い出されるのは、やはり大運動会と文化祭でしょうか。運動会では、たくさんの方がダンスに参加してくださり、児童を中心に全員がキラキラと輝いていました。最後に撮った記念写真はとてもいい雰囲気、ホームページのトップページにも使わせてもらっています。文化祭でも、児童を中心に1部が盛り上がりましたが、今年は2部が大変充実しており、大いに盛り上がりました。来年は地域の方の参加を是非ともお待ちしております。今年、全校児童1名でビッグイベントを盛会のうちに終えることができたのは、大きな大きな成果です。来年度以降も持続可能なイベントとしてうまくつなげることができたと思います。これも、保護者、地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

今年一年、日振島小学校のために、児童の健やかな成長のために、多大な御理解と御協力を賜り、心から感謝申し上げます。令和7年も皆様にとって良い年となることを祈念しております。



マンスリー日振っ子!



(11/28 ワカメの種付け)



(12/5 調理実習ジャーマンポテト)



(12/5 市へき地・地域教育研究委員会)



(12/11 学期末懇談会)



(12/12 ハッピーバースデー)



(12/19 遊子小交流学习)



マラソン・駅伝練習開始



この前の日曜日には全高校駅伝が開催されるなど、本格的なマラソン・駅伝シーズンとなりました。本校でも1月15日(水)の校内マラソン大会、1月25日(土)の交流駅伝競走大会に向けての放課後練習を頑張っています。全校児童1名ですが、結出小学校、蔦淵小学校との合同チームを結成し、交流駅伝競走大会混合の部に出場する予定です。

先週、試走をした際には、昨年度の自分の記録を1分近く更新しました。頑張っている成果が目に見えて分ると、おのずとモチベーションが高まります。昨年度の1位の記録がターゲットになるのではないのでしょうか。そのためには、一日一日の積み重ねが大切です。児童の成長のために、温かく励ましながら、時には厳しく指導していきます。引き続き、御家庭や地域においても御理解、御協力をお願いいたします。



~お知らせ~



○ 校内マラソン大会について

1月15日(水)に、校内マラソン大会(9:30開会式)を行います。保護者の方にも走ってもらいますので、安全確保の面でやや不安があります。地域の皆様には、監察員、沿道での応援をぜひ御協力をお願いいたします。

○ 参観日・学校保健委員会・PTA役員会

2月18日(火)は参観日(兼学校保健委員会)です。あわせて学校運営協議会とPTA役員会も行い、盛りだくさんです。学校保健委員会では、「南海トラフ巨大地震発災直後を生き抜く」をテーマに、清流の国ぎふ防災・減災センター 村岡治道氏を講師に迎え、オンラインで授業とワークショップを行います。関係の皆様には後日案内文書を配付いたしますので、御参加のほどよろしくをお願いいたします。

1月の行事					
日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	水	元日 ●	20	月	校内マラソン大会予備日 安全点検
6	月	閉校日	21	火	フッ素洗口
8	水	始業式	28	火	城南中学校説明会
9	木	給食開始 身体測定 句の日 フッ素洗口 委員会	2月の主な行事		
13	月	成人の日 ●	3	月	交流学习(結出小・遊子小)
14	火	児童朝会 フッ素洗口 あのねタイム 学校運営協議会	7	金	日本漢字能力検定
15	水	校内マラソン大会	10	月	劇団四季ミュージカル鑑賞
16	木	交流学习(遊子小:お魚教室)	18	火	参観日 学校保健委員会 学校運営協議会 PTA役員会
17	金	はまゆう会	3月の主な行事		
			22	土	卒業証書授与式

日々の活動の様子等を、本校のホームページ (<http://hiburishima-e.esnet.ed.jp/>) に掲載しております。ぜひ、御覧ください。